



Nomos

Interdisziplinäre Perspektiven auf Digitalisierung und Gesundheit



Digitalisierung und Gesundheit

Herausgegeben von Prof. Dr. Alexandra Manzei-Gorsky,
Prof. Dr. Cornelius Schubert und Dr. Julia von Hayek

2022, 398 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-8487-7892-8

(Gesundheitsforschung, Interdisziplinäre Perspektiven,
Bd. 4)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7892-8

In jährlich erscheinenden Schwerpunktbänden befasst sich die Reihe Gesundheitsforschung, Interdisziplinäre Perspektiven (G.IP) mit Fragen und Problemstellungen rund um das Themenfeld Gesundheit. Ziel ist es, den Anspruch interdisziplinärer Forschung ernst zu nehmen und neueste Ergebnisse aus der Gesundheitsforschung zu aktuellen Themen fach- und professionsübergreifend zur Diskussion zu stellen. Der aktuelle Band widmet sich aus inter- und multidisziplinärer Perspektive dem hochaktuellen Thema „Digitalisierung und Gesundheit“. Diskutiert werden die neuesten Innovationen der KI-Forschung ebenso (z.B. digitale Schmerzerkennung) wie auch die gesellschaftlichen Folgen digitalisierter Gesundheitsdienstleistungen und nicht zuletzt die ethischen und rechtlichen Herausforderungen, die die Formalisierung medizinischer und pflegerischer Praxis mit sich bringt.

Mit Beiträgen von

Elisabeth André, Ann Kristin Augst, Katrin Bartl-Pokorny, Alexander Brink, Magdalena Eitenberger, Benigna Gerisch, Henner Gimpel, Marc Jungtäubl, Vera King, Sebastian Kluckert, Bettina-Johanna Krings, Miriam Kunz, Julia Lanzl, Tobias Manner-Romberg, Arne Manzeschke, Manuel Milling, Christian Montag, Niclas Nüske, Florian Pokorny, Benedikt Salfeld, Micha Schlichting, Julia Schreiber, Cornelius Schubert, Björn Schuller, Cornelia Sindermann, Maike Stenger, Lisa Waldenburger, Margit Weihrich, Nora Weinberger, Jennifer Wernicke, Lisa Wiedemann und Jeffrey Wimmer.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Interdisciplinary Perspectives on Digitalisation and Health



Digitalisierung und Gesundheit

Edited by Prof. Dr. Alexandra Manzei-Gorsky,
Prof. Dr. Cornelius Schubert and Dr. Julia von Hayek

2022, 398 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-8487-7892-8

(*Gesundheitsforschung, Interdisziplinäre Perspektiven*,
vol. 4)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7892-8

In annually published focused volumes, the series 'Health Research. Interdisciplinary Perspectives (G.I.P)' deals with questions and problems in the field of health. The aim is to take the claim of interdisciplinary re-search seriously and to present the latest results from health research on current topics for discussion across disciplines and professions. This current volume is dedicated to the highly topical subject of 'Digitalisation and Health' from an interdisciplinary and multidisciplinary perspective. The latest innovations in AI research are discussed (e.g. digital pain recognition) as well as the social consequences of digitalised health services and, last but not least, the ethical and legal challenges posed by the formalisation of medical and nursing practice.

With contributions by

Elisabeth André, Ann Kristin Augst, Katrin Bartl-Pokorny, Alexander Brink, Magdalena Eitenberger, Benigna Gerisch, Henner Gimpel, Marc Jungtäubl, Vera King, Sebastian Kluckert, Bettina-Johanna Krings, Miriam Kunz, Julia Lanzl, Tobias Manner-Romberg, Arne Manzeschke, Manuel Milling, Christian Montag, Niclas Nüske, Florian Pokorny, Benedikt Salfeld, Micha Schlichting, Julia Schreiber, Cornelius Schubert, Björn Schuller, Cornelia Sindermann, Maike Stenger, Lisa Waldenburger, Margit Weihrich, Nora Weinberger, Jennifer Wernicke, Lisa Wiedemann and Jeffrey Wimmer.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary